



館林市議会

新年号

(第216号)

令和4年1月1日



令和4年 頌春

館林観光写真コンテスト入賞作品

新年のごあいさつ



館林市議会

議長 野村晴三

輝かしい新春を迎え、市議会を代表いたしまして、謹んで新年のごあいさつを申しあげます。

平素より、市民の皆様には、議会運営に対するご理解ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、東京2020オリンピック・パラリンピックにおける日本代表選手のめざましい活躍がありました。開催の一年延期、無観客会場など、コロナ禍での開催については賛否両論ありましたが、参加選手の全力でプレーする姿は多くの人々に感動を与えてくれました。また、新型コロナウイルスの接種が開始され、本市におきましては、十二歳以上の2回目接種率が84パーセントを超えるなど、新たなウイルスとの共存を感じさせる一年でもありました。

こうした中、本市におきましては、市民の皆様のご生活や社会・経済活動を守るための様々な施策に取り組むとともに、ウィズコロナ、アフターコロナ時代を見据えたまちづくりを推進しているところでございます。

市議会といたしましても、行政との連携を図りながら、「里沼の息づく 次世代へ安心をつなぐ 暮らしやすいまち 館林」の実現に向けて全力で取り組む所存でありますので、引き続き皆様方のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が市民の皆様にとりまして、健康で幸多き一年となりますよう心からお祈り申しあげまして、新年のごあいさつとさせていただきます。